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РЕФЕРАТ
Объем работы 70 с., в том числе 14 рис., 7 табл., 30 наим. лит., 2 приложения.
Ключевые слова: документооборот, электронный документ, нормативная поддержка документооборота, движение документов на предприятии, система электронного документооборота, логистический подход в организации документооборота, автоматизированные системы документооборота, электронно-цифровая подпись.
Объект исследования – СП «ВестТрансЛайн» ООО, транспортно-экспедиционное предприятие, специализирующееся на оказании услуг по перевозке товаров и экспедированию.
Предмет исследования – организация документооборота на предприятии.
Цель работы – на основе современных логистических подходов, оптимизировать работу с документами на предприятии.
Методы исследования: общенаучные методы познания, сравнительный анализ, экономико-математические и графико-аналитические методы.
Результаты исследования и разработки: раскрыта роль методов организации документооборота на предприятии. Изучена нормативная правовая база в сфере организации документооборота. Выполнен анализ основных технико-экономических показателей СП «ВестТрансЛайн» ООО и его организации движения документов. На основе логистических концепций, предложены мероприятия по улучшению схемы движения документов, а также проанализировано внедрение нового программного обеспечения, для полной автоматизации работы с документами на предприятии.
Практическая значимость результатов исследования: реализация на практике мероприятий позволит сократить как временные, так и финансовые затраты, возникающие при обработке документов текущими методами.
Область возможного практического применения результатов исследования – деятельность транспортно-экспедиционных предприятий Республики Беларусь по внедрению современных информационных технологий в области работы с документацией. 
Автор подтверждает достоверность материалов и результатов выполненных исследований, а также самостоятельность выполнения дипломной работы.
ABSTRACT
[bookmark: _GoBack]The amount of work 63 page, including 14 images, 7 spreadsheets, 30 items of literature, 2 applications.
Keywords: document circulation, electronic document, regulatory support of document circulation, movement of documents at the enterprise, electronic document circulation system, logistical approach in the organization of document circulation, automated document circulation system, electronic digital signature.
The object of research - JV "WestTransLine" LLC forwarding company specializing in the provision of services in transportation of goods and freight forwarding.
The subject of research – the organization of enterprise document circulation.
The purpose of the work – based on modern logistics approaches optimize the work with documents at the enterprise
The research methods: general scientific methods of cognition, comparative analysis, economic and mathematical and graphic-analytical methods.
The results of research and developments: the role of organization’s methods of document circulation on enterprise was revealed. The normative legal base in the shere of organization of document circulation is studied. The main technical and economic indicators of the joint venture "WestTransLine" LLC and its organization of the document circulation were analyzed. Оn the basis of logistics concepts the operations to improve the scheme of document were proposed as well as проанализировано embedded of new software for full automation of work with documents on enterprise was analyzed.
The practical significance of the research results: the realization of operations in practice will reduce as time costs as financial costs, nascent during the processing of documentation by current methods.
The sphere of possible practical application of the research results – activity of transport and forwarding enterprises of Republic of Belarus on embedded of modern information technologies in sphere of work with documents. 
The author confirms the authenticity of materials and results of the research, as well as independence of fulfillment of diploma work.

